

19 - Junio - 1979

Nuevo tratamiento a las telenovelas

1910 1979

El contenido será el mismo, no así la forma

por **Florencia BAEZ CASTRO**

Elisa, El enemigo y Añoranza, serán las nuevas telenovelas que Televisa transmitirá próximamente por canal 2, se dio a conocer en conferencia de prensa el día de ayer. Entre los presentes estuvieron varios actores que intervendrán como: Marga López, Raquel Olmedo, Carmen Salinas, Jorge Lavat, Sergio Klainer, Jaime Garza y Daniela Romo. Las series serán producidas por José Morris, Ernesto Alonso e Irene Sabido.

Se especificó que **Añoranza**, en la que participa como protagonista Marga López será una especie de teatro seriado en el que se contará

con el incentivo de que cada dos capítulos intervengan actores invitados, para hacer más amena y variada la telenovela.

Por otro lado, **Elisa** marcará una nueva pauta dentro de este tipo de series, ya que por primera vez las escenas serán más largas de lo normal y no se verá la dinámica que se acostumbra en las telenovelas. Pero esto no le restará interés a la misma, puesto que las situaciones sí cambian y se cuenta con que los actores han imprimido una gama de matices a sus personajes no lograda antes.

Al terminar la conferencia, platicamos con la productora

de **Añoranza**, Irene Sabido, con respecto a su participación en las telecomedias didácticas:

"Nosotros venimos de una familia de maestros, yo y mi hermano Miguel, además hemos sido maestros por mucho tiempo, así es que toda nuestra actitud ante el mundo es didáctica. Y una vez que se presentó la oportunidad en Televisa no la desaprovechamos".

Opina que todas las telenovelas son buenas para incursionar en este terreno, y que en ningún momento se ha notado una baja en la audiencia. Esto lo pudieron comprobar en un principio puesto que a través del "rating" notaron que, al contrario: los anunciantes desearon seguir programándose. "Tuvimos la misma respuesta que con las otras telenovelas, porque nosotros no perdimos la esencia de la novela: había sus "buenos y malos", escenas de amor, romances, etcétera, con la diferencia de que los malos eran los que no estudiaban. En la segunda producción que realicé los malos eran los que no planificaban". Recordamos que la primera telecomedia didáctica fue **Ven conmigo**, la segunda **Acompáñame** y ahora viene la tercera que es **Vamos juntos**; esta última se inicia el nueve de julio a grabar y al aire sale el 19 de julio. Hasta el momento se cuenta con un reparto incierto a excepción de Meche Carreño, se espera lograr la participación de Silvia Derbez, quien ha funcionado espléndidamente en las producciones anteriores, según palabras de Irene Sabido, y por otra parte: "el público quiere mucho a las actrices, en general, pero a la Derbez le creen todo, para ellos no actúa la señora, sino que así es".

Agregó que los escritores están dispuestos a aprender esta técnica y se espera que en lugar de ser una técnica especial para ciertas comedias, posteriormente sea utilizada en común para todas. Esto no se contrapone con el género mismo, al contrario, "apoya", finalizó.